

Ministerio cubano de Agricultura aplica medidas ante situación energética



La Habana, 8 oct (RHC) La Dirección de Comercialización del Ministerio cubano de la Agricultura aplica diversas por estos días para garantizar que que en el país se realice una correcta distribución y comercialización de los productos del campo.

Yisel González, directora de la entidad, informó que se ha extremado el control del combustible y la planificación de los viajes de cada transporte, trabajo realizado de conjunto con otros organismos de manera que ningún camión se traslade sin mercancías.

Otra de las alternativas, agregó, ha sido incentivar la creación de centros de compras en lugares cercanos a donde se producen los víveres, unido al programa de Autoabastecimiento Municipal, vital en situaciones como las que vive nuestro país.

Destacó la directiva el apoyo de las diferentes formas productivas, que se han encargado de la transportación de sus productos evitando así que los alimentos se pierdan. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204316-ministerio-cubano-de-agricultura-aplica-medidas-ante-situacion-energetica>



Radio Habana Cuba